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  本日の担当事務員 ： 藤原　杉山

会員の誕生祝

95%

会長の時間

 第６回 （２２８８回）　例会報告 　２０１７． ８．１７

通算2286回修正 42   10/11 28/31 3

出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数 出席率

通 算 2288 回 44 　 8/11 24/33 9 81%

「　ロータリーって何だろう　」

出席報告

会員数

2017～2018年度 内輪会
グランドチャンピオントロフィー

金田 宗寛会報委員長

  第 7 回（2289回）例会プログラム平成 29年 8月 24日（木）

今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です

RI第2650地区ガバナー
田中 誠二

大濵 正徳

理　事

会　計 会場監督猪上 正孝

追山 重法副会長

理　事

役　員理　事 小原 壮一

追山 重法

例会場

例会日

1969年（昭和44年）12月13日

    ＮＡＲＡ－ＷＥＳＴ 〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ

毎週木曜日１８：００より

奈良ロイヤルホテル内

創　 立

ソング

TEL　0742-34-1131　FAX　0742-30-2000

佐川 寛一

　　　  2650　　　　      Ｎｏ． ２２８９      　　      　２０１７．８．２４

奥田 裕一郎

榎木 晋作

2017～2018年度

有馬 康明

 2017～2018年度

 地区のスローガン国際ロータリーのテーマ

イアン H.S. ライズリー

会　長

川野 隆祐

国際ロータリー会長

理　事

幹　事

皆さん、今晩は。久しぶりの奈良ロイヤルでの例

会ですね。先月の末に交換留学生の東君の迎え、

そして イギネスの見送り、８月１３日には 増井さん

の見送りとバタバタしていました。見送りに来て頂

きました会員の皆様、大変有難うございました。

そして、また、８月５日から 始まった「燈花と芸術

の森」の作品展に出席頂きました会員の皆様、大

変有難うございました。

今日は、第1回目のクラブフォーラムです。内容

は次々年度５０周年を迎えるに当たり、どのように

するか各テーブルで話しあって頂きたいと思いま

す。今日は、フォーラムですので30分の延長でお

願いいたします。

■８月生まれ■

美並義博会員 ８月１０日

川野隆祐会員 ８月１７日

寺田信弘会員 ８月２７日

皆様おめでとうございます



　

（川野幹事）新入会会員の紹介

ニコニコ報告

幹事報告

委員会報告

寺田信弘会員

紹介者 下村由香里、有馬康明会員

職業分類 鋼板加工業

趣味 ゴルフ 魚釣り

小松玲子会員

紹介者 下村由香里、有馬康明会員

職業分類 プラント設備

趣味 ハイキング、論語などの古典学習

有馬康明会長

クラブフォーラム よろしくお願いします。

林秀彦、松川信夫、吉村信男、三木武彦、

谷垣嘉輝、安井清悟、奥田裕一郎、榎木晋作会員

小松さん、寺田さん、ご入会おめでとうございます。

これから末長くお付合いの程よろしくお願い申し上げ

ます。ニコニコ。

杉村仁会員

燈花と芸術、多くの方々、ご参加ありがとうございま

した。

次週、大阪で個展です。画廊の企画で私はおりませ

んが、よろしくお願いします。

山上巌、猪上正孝、川野隆祐、小川信勝、

植野教夫、野阪幸男会員

新入会員、小松さん、寺田さん、ようこそ奈良西ロー

タリークラブへ。宜しくお願いします。

●例会変更（表の掲示板・ＨＰにてご確認下さい）

●8月13日（日）今年度交換学生、増井梨乃さんが無事に出

発されました。

当クラブから津山パスト会長、今年度青少年交換担当安井

パスト会長、有馬会長と幹事、地区の方とでお見送りをして

きました。一年後に成長した姿を当クラブに報告してくれるの

を楽しみにしたいと思います。

●今年度ロータリー財団地区補助金（奨学金申請）の認定

がおりました。

●ロータリー米山記念奨学会より財団設立50周年記念式典

2018年2月4日（日）のご案内がきております。米山奨学事業

に対しての日頃のご指導とご協力の御礼をかねての式典と

聞いております。本日テーブルに回覧を回しておりますので、

参加ご希望の方は事務局までご連絡下さい。

●奈良県下ロータリークラブ親睦ゴルフ大会の案内が、大宮

ロータリークラブより届いております。10月25日（水）奈良国

際ゴルフ倶楽部8時スタート予定となっております。登録締め

切りは9月25日（月）になっております。出欠表を回覧致しま

すので、多数のご参加宜しくお願い致します。

●次週は、第一回クラブデーとなっています。

●総務（ロータリー情報）委員会 渡邉巌会員

8月号ロータリーの友の紹介です。8月は会員増強月間です。

有馬会長は２年後の５０周年に向けて５０人の会員目標を掲

げておられます。

当クラブも８月に小松さん、寺田さんの２人の新会員を迎えま

した。感謝です。

横書きｐ.13には日本のロータリーの会員数・クラブ数の推移

が図示されています。2016年７月時点で約2270クラブ、

約86700名（うち女性会員は約6％）のようです。

また縦書きページのSPEECHのコーナーに「地域は本当に元

気になれるか？」（芳崎正弘氏）について書かれています。

少子・高齢化、人口減少化社会をむかえる日本にとって、地

域の活性化とその生き残りが大きな問題となってきます。各

地域のロータリークラブもその地域に根ざし、地域活性化の

お役に立てるよう地域貢献・社会貢献していきたいものです。

●財団寄付・財団補助金委員会 植野教夫会員

8月5日（土）立命館大学朱雀キャンパスにて「地区ロータリー

財団セミナー」が開催されました。田中誠二ガバナー出席の

もと、2つの基調講演と地区補助金の申請の手引き、奨学金

事業、人道的奉仕事業の説明がありました。

2017－18年度財団寄付目標は

・年次寄付1人当り180ドル以上

・恒久基金への寄付 各クラブで1人以上のベネファクター

・ポリオプラス 1人当り2000円以上

・大口寄付の推進

メジャードナー128名(2650地区2016年9月時点)

低3名増を目標

寄付ゼロクラブもあり、寄付ゼロクラブを無くす努力を継続す

るとのことでした。

2016‐17年度での当クラブの一人当り年次寄付は297ドルで、

2650地区では5位との報告がありました。



　

第１回クラブフォーラム

●青少年奉仕委員会 下村由加里会員

奈良大宮RCが今年度、「親子がつながる食育

イベント・弁当の日」を９月３日に開催されますが、

当クラブ青少年奉仕委員会も関わっていますので、

多くの会員の参加を期待しております。また、ミスユニ

バース奈良大会のモデル募集にも協力と推薦をお願い

します。

〈第１テーブル 代表 ： 林秀彦会員〉

メンバー：林秀彦、大濱正徳、安井清悟、熊井増典、

植野教夫、野阪幸男（敬称 略）

・５０周年記念奉仕事業について

①西大寺南口の再整備に伴い 電波時計台の寄贈。

②地球温暖化問題に対する事業への参加

（ex ツバルへのマングローブ植樹など）。

③地域病院や施設への車椅子や児童福祉施設への

ランドセルの寄贈など。

・５０周年記念例会、式典について

場所 ： 奈良ロイヤルホテル

招待客 ： 県下RC会長・幹事 台中RC 若狭RC

元会員および会員夫人

招待講演（公演）ゲスト ： ①ツバル首相または

NPO法人代表（環境問題）②清水寺管主

による講演と奈良西ロータリークラブ５０

周年の漢字を書いてもらい、色紙にして

記念品とする

懇親会バーティ ： 奈良ロイヤルホテルで開催

アトラクション ： OSK 漫才（吉本）

奈良フィルオーケストラ など

記念品 ： 3,000～4,000円程度

①モバイルバッテリー （ロゴネーム入り）

②写真立て ③紅白饅頭

〈有馬康明会長〉

・有馬会長説明

本日のクラブフォーラムは、奈良西ＲＣ５０周年記念事

業についてフォーラムして頂きたいと思います。５０周年

記念例会は２０１９年の１０月～１２月ごろの予定で、奉

仕事業・式典パーティー等々決めていかなくてはなりま

せん。それを5 つのテーブルに分かれて話し合って頂き、

後で発表して頂きます。また発表して頂いた内容を週報

にも掲載しますので、各テーブルで書記の担当も決めて

頂きたいと思います。

テーブルの分け方としまして、①林パスト会長テーブル

②吉村パスト会長テーブル③三木パスト会長テーブル

④山上パスト会長テーブル ⑤杉村パスト会長テーブル

に分かれてフォーラムして頂きます。人数が均等になる

様席替えして下さい。

さて、これまでの周年事業はどうであったか、また５０周

年事業のどうすれば良いか等を、一番長く奈良西ＲＣに

おられる林パスト会長に説明して頂きたいと思います。

・林パスト会長説明

各テーブルに３０周年から45 周年までの資料がありま

す。５０周年の奉仕事業を何にするか、式典・パーティー

の場所、日程、内容等をフォーラムして下さい。それでは、

７時頃まで話し合って頂いて順次発表して頂きます。宜し

くお願い致します。 〈第２テーブル 代表：吉村信男会員〉

メンバー：吉村信男、内藤源美、榎木晋作、有馬康明、

川野隆祐、植野洋志（敬称 略）

５０周年記念例会、式典

・開催日について：本クラブの創設記念日は12月12日であ

り、50周年にあたる2019年の12月12日は木曜日になる。

その日か、前後の週での開催が望ましい。

・招待者：地区の各クラブより会長・幹事、地区よりのパス

トガバナー、県知事、奈良市長、姉妹クラブ（若狭・台中），

その他、特にお世話になった方々と会員家族など。多分、

総数150名を超えるかも、これほどの規模になると、ご家族

の助け（お茶のサービスなど）があると有り難い。

・会場と式典：ロータリーでは25年おきに節目となる記念行

事が行われる。今回は、50周年であることより、従来の記

念式典とは異なり、特別な（それにふさわしい盛大な）行事

となる。会場も格式のあるところで、当クラブらしさを演出し

た式典とすべきである。

・予算：特別な式典であるためには、予算を立てる必要が

ある。そのためには、前段階として、これまで50周年を迎え

た県下のクラブの式典情報（予算も含めたもの）の収集が

不可欠であり、急務である。予算のめどがたってから、会

場や式典の規模を決めてはどうか。

・50周年は、全員が参加して成功裏に収めたいが、くれぐ

れもクラブの存続を優先して、退会者を出さないように進

めてほしい。



（担当：小原、藤原、花田）

第８回 （通算２２９０回）例会予告

例会日 平成２９年８月３１日（木）

第１回クラブアッセンブリー

次回の担当事務員 ： 杉山 木下

〈第４テーブル 代表：山上巌会員〉

メンバー：山上巌、谷垣嘉輝、松山悦啓、相澤万裕子、

井上直治、小松玲子、奥田裕一郎（敬称 略）

・５０周年記念例会について

（各テーブル５０周年記念奉仕事業）

日程 ： 式典で奉仕事業を発表することから考えると、

式典を１０月～１２月であればその１～2か月前

場所 ： 西大寺駅南側

内容 ： 学園前・富雄に続く、時計塔を新設

付近見取り図政策建設 西大寺付近のゴミ拾い

清掃

・５０周年記念例会、式典

日程 ： 暑くも、寒くもない時期、１１月

台中中区の周年事業が１０月にあるため１１月が

良いのでは

場所 ： 奈良春日野国際フォーラム

マリオット ロイヤルホテル

招待客 ： 知事・市長・ガバナー・パストガバナー・ガバナー

補佐・県内ＲＣ会長幹事・台中中区ＲＣ・若狭ＲＣ・

奈良西ＲＣ、ＯＢ

記念公演ゲスト ： 奉仕事業の報告

懇親会パーティー ：

奈良春日野国際フォーラムでする場合、野外庭園

・いずれにしても内容に基づき早めに実行委員会を立ち上げ

工程及び予算をたてなくてはいけないと思われます。

〈第３テーブル 代表：三木武彦会員〉

メンバー：三木武彦、松川信夫、渡邉巌、道端孝治、

猪上正孝、金田宗寛（敬称 略）

・５０周年記念奉仕事業

日程 ： 2019年12月中に

場所 ： 近鉄西大寺駅南側

２年後には、西大寺駅の再開発が進むと考えられるので、

奈良市及び奈良交通と早めに協議し、事業計画を進める

のが良い。

内容 ： 電波時計の設置

再開発に絡んで２０１９年１２月迄に設置工事が完了でき

ない場合は、目録贈呈とし、設置工事完了後に除幕式

及びお披露目式を行う方向でも良い。

・５０周年記念例会、式典

日程 ： ２０１９年１２月第２週目の木曜日

場所 ： 奈良ロイヤルホテル

招待客 ： 県下会長幹事、姉妹友好クラブ（台中中区RC、

若狭RC）、ガバナー、ガバナー補佐

その他、他クラブの状況を考慮して検討。

記念公演ゲスト ː 具体的に誰とは出ないが、

呼ぶ方向で進めるのが良い。

懇親会パーティー ： 会員家族も招待し行う。

アトラクション等 ： 歌手（ソプラノ、ジャズ）

〈第５テーブル 代表：杉村仁会員〉

メンバー：杉村 仁、下村由香里、川﨑祥記、小川信勝、

寺田信宏、松中 隆、小原壮一（敬称 略）

・日程：当クラブの創立記念日は12月13日なので、2019年

12月12日（木）が妥当だが、もう少し前の気候が良い期日

でも良いのではないか。また、招待する方々、特に、ｶﾞﾊﾞ

ﾅｰや首長の都合も考慮に入れ、期日を考えねばならない。

・招待客：50周年という句切れの式典なので、過去の周年

記念にとらわれず、幅多くの方々を招待すべきではないか。

例えば、奈良県知事、奈良市長、2650地区全クラブの会

長、幹事、2650地区の各委員会委員長、友好クラブ会員、

元奈良西RC会員など

・場所：上記の方々を招待するとなれば、それなりの人数

を引き受けて頂ける会場が必要で、奈良ロイヤルホテルを

優先するが、奈良ロイヤルホテルでは165名がMax

なので、他のホテルも考慮に入れねばならない。2年先で

あるが、出来るだけ早く、会場の予約が必要。

・内容：口演は、パスト会長にお願いするのが、経費面でも

良いのではないか。

事業は、西大寺駅南口の開発に協力することが良いので

はないか。


